

INFORMATIONSVORANSTALTUNG ZUR Konzernverantwortungsinitiative

veranstaltet vom Lokalkomitee Nollen

Was will die Konzernverantwortungsinitiative? Lass dich informieren

Mit Impulsreferaten von

Christoph Sigrist Pfarrer am Grossmünster in Zürich

Johanna Heuberger Studentin Agrarwissenschaften ETH Zürich

Lucrezia Meier-Schatz alt NR, CVP, St. Gallen

mit anschliessender Fragen- und Diskussionsrunde

Moderation: **Mario Testa** Redaktor Thurgauer Zeitung

WANN + WO

Freitag, 23. Oktober 2020, 19.30 Uhr

Evang. Kirche Schönholzerswilen



**Konzern-
verantwortungs-
initiative**

WWW.KONZERN-INITIATIVE.CH/LOKALKOMITEE-NOLLEN

JA zur

Konzern- verantwortungs- initiative

am 29. November

Am 29. November 2020 werden wir über die Konzernverantwortungsinitiative abstimmen. Die Initiative verlangt eine Selbstverständlichkeit: Wenn Konzerne wie Glencore Flüsse vergiften oder ganze Landstriche zerstören, sollen sie dafür geradestehen. Die Initiative wird insbesondere auch von den Kirchen unterstützt, u. a. von der Evangelisch-reformierten Kirche Schweiz, von der Schweizer Bischofskonferenz, der Schweizerischen Evangelischen Allianz und dem Verband Freikirchen Schweiz. Auch die katholische Landeskirche des Kantons Thurgau hat sich für die Vorlage ausgesprochen.

Alle Interessierte sind herzlich zu diesem öffentlichen Informations- und Diskussionsabend über die Konzernverantwortungsinitiative eingeladen.

Die Veranstaltung wird unterstützt von:
Evang. Kirchgemeinde Schönholzerswilen



Konzern-
verantwortungs-
initiative

WWW.KONZERN-INITIATIVE.CH

